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MEMÓRIA  DA  35ª  REUNIÃO  DA  CÂMARA  TÉCNICA  DE 

INSTRUMENTOS DE GESTÃO – CTINS DO COMITÊ DA BACIA 

HIDROGRÁFICA DO ALTO IVAÍ.

Ao vigésimo sexto dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas e trinta mi -

nutos, foi realizada a 35ª Reunião da Câmara Técnica de Instrumentos de Gestão – CTINS do Comi-

tê da Bacia Hidrográfica do Alto Ivaí pela plataforma de videoconferência Zoom. Estavam presentes 

MAURÍCIO CAMARGO FILHO, da UNICENTRO – Guarapuava; MARISTELA MEZZOMO, da Uni-

versidade Tecnológica Federal do Paraná – UTFPR Campo Mourão; ALDELI PRATES FERREIRA, 

da Prefeitura de Prudentópolis; NICOLÁS LOPARDO e LUIZ CARLOS JACOVASSI, da Companhia 

de Saneamento do Paraná – SANEPAR; e PALOMA GERLACH RIBAS, do Instituto Água e Terra – 

IAT.  1. ABERTURA: o Sr. Maurício deu as boas-vindas e deu início ao primeiro item da pauta.  2. 

APROVAÇÃO DAS MEMÓRIAS DA 32ª E 33ª REUNIÕES DA CTINS: O Sr. Maurício informou que 

a memória havia sido enviada junto com a convocação aos representantes, dessa forma, solicitou a 

dispensa de leitura do documento. O Sr. Maurício colocou a memória em aprovação, sem manifesta-

ções, o documento foi aprovado. 3. DISCUSSÃO SOBRE O TERMO DE REFERÊNCIA: Iniciaram a 

reunião com a Sra. Paloma explicando sobre as revisões que realizou no texto, no sumário e na lista 

de siglas, as quais haviam sido solicitadas pelos representantes. Posteriormente avaliaram o questi-

onário elaborado pelo SR. Maurício, o qual compilou as perguntas de um projeto seu com as do pro-

jeto da Sra. Aldeli. Abordaram sobre a necessidade de os entrevistadores serem treinados para rea-

lização dos questionários, desta forma foi incluído ao texto uma frase sobre a necessidade de impar-

cialidade dos entrevistadores na realização das perguntas. Voltando ao questionário, foram realiza-

das alterações às perguntas que citavam a cidade de Guarapuava para acrescentar a Bacia do Alto 

Ivaí. No Item 6.4.2, o Sr. Nicolás explicou que o parágrafo que havia gerado dúvidas, está de acordo 

com o que foi apresentado pelo Sr. Hermam em reunião anterior. No item 13, explicou que os HD 

externos seriam pendrives que a empresa deve entregar para avaliação dos relatórios parciais, deci-

diram manter a informação.  3. RETOMADA DAS DISCUSSÕES SOBRE O REGIMENTO INTER-

NO: Retomaram as discussões partindo dos primeiros itens do documento. Abordaram sobre a ne-

cessidade de atualizar a população total dos municípios que fazem parte do comitê, assim como, in-

cluir a fonte citando o IBGE. Seguiram verificando os comentários que haviam incluído no documen-

to anteriormente. No item sobre a composição do comitê, sugeriram aumentar o número de repre-

sentantes para prever a paridade entre os setores, propondo levar essa proposta para aprovação ao 

pleno do Comitê. A Sra. Paloma lembrou que o Decreto 9130 que trata sobre a instituição dos Comi-
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tês de Bacia, prevê no artigo 10 como deve ser a representação nos comitês dos usuários sujeitos à 

outorga de direitos. O Sr. Maurício e Sra. Maristela informaram sobre a necessidade de reavaliar as 

outorgas atuais e verificar se a distribuição de cadeiras para o setor de usuários deverá ser alterada. 

A Sra. Paloma informou que essa informação já foi solicitada aos setores responsáveis. A Sra. Ma-

ristela questionou sobre a necessidade de reunião extraordinária para aprovação tanto do termo de 

referência, quanto do regimento interno. A Sra. Paloma confirmou que será verificado o agendamen-

to de uma reunião extraordinária. 5. ENCERRAMENTO: O Sr. Maurício agradeceu a todos pela par-

ticipação e encerrou a reunião. 

Link para acesso YouTube: https://www.youtube.com/live/Z2z4PK-Z7cM

Maurício Camargo Filho

Coordenador da CTINS da Bacia Hidrográfica do Alto Ivaí
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